## **El Inquisidor**

Ya capacitan a las Células de Búsqueda de la región sureste de Guanajuato. El pueblo, rehén de una pugna entre Diputados Federales de Morena y el PAN. Casi lista, la renovación de los Delegados Municipales de Acámbaro. El Exalcalde "Ales" Tirado dice que los panistas 'entregan' obras del Gobierno 2018-2021.

HOLA MIS AMIGOS.- El Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que la pandemia ya no tendrá prioridad, sino el nuevo Sistema de Atención a la Salud que ya implementa, ooorale!!!. Con ello, confirma una declaración a manera de alerta que hizo la Organización Panamericana de la Salud (OPS), dependiente de la Organización Mundial de la Salud (OMS), sobre el "fin de la pandemia en México", aguas!!!. Y es que si bien disminuye el problema sanitario del coronavirus en México, lo cierto es que la pandemia no cede y bajar la guardia conlleva un riesgo mayor, puesto que podrían resurgir rebrotes de la enfermedad como sucede en China. El anuncio entonces de AMLO hay que verlo con reserva, pero también entendiendo que se han manipulado las cifras sobre el COVID-19 para hacernos creer que el problema sanitario casi termina. Insisto: aguas!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que por 'impulsar' la reapertura económica en medio del coronavirus, arriesgan la vida de millones de mexicanas y mexicanos, gachos!!!:

- 1.- Ya capacitan a las Células de Búsqueda de la región sureste de Guanajuato.- En el municipio acambarense se tuvo la capacitación de las Células Municipales de Búsqueda de Personas Desaparecidas. Claudia "La Pollita" Silva dijo que hay disposición del Gobierno Municipal para tratar de encontrar a las personas desaparecidas, por lo que habrán de accionarse los protocolos necesarios para dar con el paradero o la ubicación de las personas no localizadas. Silva Campos resaltó que "es un dolor indescriptible el de una madre al no saber nada de su hijo o su hija", por lo que el objetivo es trabajar juntos para que "ya no haya este tipo de sufrimientos entre las familias de nuestra sociedad". En esto coinciden Héctor Alonso Díaz Ezquerra, Titular de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas, quien resaltó que "las células municipales serán un brazo muy efectivo para el sistema estatal de búsqueda". En la misma sintonía dijeron estar Elvira Paniagua Rodríguez, Subsecretaría de Vinculación y Desarrollo Político de la Secretaría de Gobierno; Marcos Arenal, de la Fiscalía Especializada en la Investigación de Delitos de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición cometida por particulares; Alejandro Hernández, Coordinador de Protocolo Amber de la Fiscalía General del Estado, y la Procuraduría Estatal de Derechos Humanos. La capacitación de las Células Municipales de Búsqueda estuvo orientada a elementos de Yuriria, Uriangato, Moroleón, Santiago Maravatío, Salvatierra, Tarimoro, Jerécuaro, Coroneo, Tarandacuao y, por supuesto, Acámbaro. En unos meses estaremos viendo el resultado de la labor de estas Células Municipales. En unos meses.
- 2.- El pueblo, rehén de una pugna entre Diputados Federales de Morena y el PAN.- Tras el rechazo de los legisladores federales de la Oposición a la Reforma Eléctrica que planteó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, se ha desatado una pugna entre los de Morena y el PAN. El pueblo, como siempre, está como rehén. La Reforma ya no será abordada en este sexenio; como tampoco el asunto de la llamada "Revocación de Mandato" en la que Morena

no logró el 40% del sufragio de la lista nominal para que tuviera efectos legales. Sin embargo, en el fondo y lejos de la pugna entre ambos partidos políticos con mutuas acusaciones -y de la que no escapa la Diputada Federal por Acámbaro, Esther Mandujano-, el Presidente López Obrador logró un apoyo mayor que nadie valora: la protección del Litio!!!. AMLO, con un colmillo retorcido, logró que este mineral quedara en manos del Estado y ahora crearía la empresa "LITIOMEX", a fin de administrar a este sector estratégico que tiene incidencia directa en la industria de la tecnología. Y así, mientras Morena y el PAN se desgarran, López Obrador es el gran triunfador con el apoyo para la protección del Litio. La guerra entre los dos partidos -el de la izquierda intolerante y el del conservadurismo trasnochado-, seguirá todavía por algunos días porque así son: se pelean por todo y por nada, sin atender los graves y verdaderos problemas de la sociedad mexicana. Lo mejor, es que el litio está bajo resguardo del Estado mexicano. Excelente!!!.

- 3.- Casi lista, la renovación de los Delegados Municipales de Acámbaro.- En estos días, el Gobierno de Claudia "La Pollita" Silva tendrá disponible la lista final de los Delegados y Subdelegados Municipales, cuyo proceso de renovación estará a cargo del Instituto Nacional Electoral (INE), a través de la Junta Distrital Federal Número 14 con sede en Acámbaro que dirige la dinámica abogada Ceci Domínguez. En algunas comunidades y colonias habrá elección y en otras, al registrarse una sola planilla, el proceso ya no tendrá verificativo y los 'anotados' estarán representando a la guapa y talentosa Alcaldesa. El período abarca tres años y durante este tiempo, los Delegados y Subdelegados habrán de atender las necesidades y exigencias de la población acambarense, incluyendo -como ya lo hemos comentado en esta columna-, el tema de la inseguridad local y regional. Claudia "La Pollita" Silva estará realizando en breve la toma de protesta a los "afortunados" en cada poblado y colonia, esperando que contribuyan realmente a mejorar el municipio de Acámbaro. O al menos, así lo considera "La Pollita" Silva Campos, quien de esta manera, estará completando la integración del Gabinete legal y ampliado. Bien!!!.
- 4.- El Exalcalde "Ales" Tirado dice que los panistas 'entregan' obras del Gobierno 2018-2021.- Por las redes sociales, el Exalcalde "Ales" Tirado (Morena) comentó que tras seis meses de iniciar labores, el Gobierno de Claudia "La Pollita" Silva (PAN) entrega obras que se realizaron en el período 2018-2021, lo que considera indebido. Rebeló que fueron más de 300 las que logró concretar y que ahora, el Gobierno panista del período 2021-2024 'se abandera' con ellas. De esta molestia, la administración de "La Pollita" Silva no ha dado una respuesta pública. Lo que sí criticó "La Pollita", antes de tomar posesión del cargo como Alcaldesa, fue el hecho de que "Ales" Tirado utilizó recursos financieros que ya le corresponderían al período 2021-2024 y que se calificó como de "mala fe". Se ha comentando extraoficialmente, que las obras entregadas fueron concluidas por la actual administración, ya que Tirado Zúñiga las dejó inconclusas. Por eso, el Gobierno panista las inaugura y asigna recursos económicos para cumplir con los compromisos adquiridos con los ciudadanos. Por fortuna y con las obras, se dice, el principal beneficiado es el pueblo de Acámbaro.

Para concluir con el tema del fin de la atención de la pandemia por el Gobierno de México, es de comentar que el 'ideólogo' de esta decisión, es el Subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien hizo un mal manejo de la enfermedad, provocando daños irreparables y miles de muertes en todo el país. Ahora, 'cobijado' por el Presidente López Obrador, ha dispuesto el fin de la contingencia para mediados de mayo, no pues!!!. Aguas eh!!!. López-Gatell hace lo

que políticamente quiere López Obrador. Así, politizado el asunto, el país ha transitado mal desde enero de 2020 cuando se dio a conocer la presencia del virus chino de Wuhan. Y para cerrar el "plan" sobre la pandemia, Hugo López-Gatell reveló por su parte que ya habrá vacunación para los menores de 12 a 18 años y que estará también vigente la cuarta dosis contra el COVID-19. Es más, que el cubrebocas ya no sería necesario en espacios cerrados, lo que ha originado críticas e inconformidad entre los 32 Gobiernos estatales a nivel nacional. La Organización Mundial de la Salud (OMS) no ha declarado que la pandemia concluya, al contrario, que es necesario seguir aplicando las medidas sanitarias. Por eso, la decisión del Gobierno de México será bajo su cuenta y riesgo. Quien ante la historia es el principal responsable es el Presidente Andrés Manuel López Obrador. Si hay rebrotes del coronavirus, él asumirá toda la responsabilidad política y social. Que quede claro!!!. Sobre advertencia, no hay engaño!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.